



Voyage à Péronne 2017

publié le 24/11/2017

Péronne 2017

Jour 3

Visite de l'historial



Après un déjeuner au soleil : départ pour Royan

Jour 2

9h14 :

Bon diner convivial hier soir, la nuit s'est bien passée.

Les élèves ont bien dormi et profité d'un copieux petit déjeuner. Nous partons pour l'anneau de la mémoire.

Au programme :

Anneau de la mémoire avec explications du guide



Tour de la lanterne et nécropole avec commentaires sur les soldats inconnus





Exploration boueuse dans les tranchées



Déjeuner dans un diorama

Visite du musée vivant avec du son et mise en situation



Déjeuner à l'abri des gouttes



Visite du mémorial canadien



Étude du monument aux morts de Péronne





En fin de journée petit récapitulatif dans la salle d'étude avant un temps libre et un dîner encore bien copieux.
À demain !

[Jour 1](#)

Magnifique journée !



La visite de la mine a beaucoup plu.





**Météo magnifique et auberge toujours très accueillante.
À demain pour de nouvelles aventures et plus de photos.**